

# *Analyse des stratégies de renforcement des systèmes alimentaires à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 5 juil (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a présidé mercredi une réunion extraordinaire de la Commission Nationale pour la Souveraineté et la Sécurité Alimentaire et Nutritionnelle.

La réunion, qui s'est tenue au Palais de la Révolution, a examiné les stratégies visant à renforcer les systèmes alimentaires locaux dans tous les territoires de la nation caribéenne.

Le chef du gouvernement a souligné que, compte tenu des restrictions financières auxquelles le pays est confronté, des impacts du changement climatique et de la crise alimentaire mondiale, la loi sur la souveraineté alimentaire de l'île concentre son contenu sur l'organisation des acteurs, des processus et des ressources liés à la production, à la transformation et à la commercialisation des produits agricoles dans les territoires.

Au cours de la réunion, à laquelle a également participé le vice-président du pays, Salvador Valdés, le rôle important que doivent jouer les commissions créées au niveau provincial et municipal pour évaluer cette question a également été souligné, a rapporté la présidence sur son site web.

Caractérisant brièvement la situation actuelle de l'équilibre alimentaire à Cuba, le vice-ministre de l'Économie et de la Planification, Roberto Pérez, a expliqué que la principale et unique source de la plupart des produits est l'importation d'aliments, et que les sources de production nationale sont réduites, avec des niveaux très bas et de faibles rendements.

Dans ce contexte, le vice-premier ministre de la République, Jorge Luis Tapia, a souligné les réserves et le potentiel des plus de sept mille communautés du pays pour produire des aliments de manière durable.

Il a expliqué qu'il s'agit du principal potentiel pour produire les aliments dont le pays a besoin.

"Nous devons comprendre l'importance de la production alimentaire pour la souveraineté ; nous devons devenir un pays de producteurs, car nous sommes un pays de consommateurs", a souligné M. Tapia (Source : Prensa Latina). (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327599-analyse-des-strategies-de-renforcement-des-systemes-alimentaires-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**